

que. La stimulation de l'appétit causée par l'ingestion du thiocol est vraiment remarquable, je dirai même que la rapidité de son action est surprenante. C'est ainsi que j'ai constaté le relèvement de l'appétit dans les vingt-quatre heures qui ont suivi l'ingestion des deux premières doses. Ce relèvement de l'appétit s'observe même à des doses faibles (1 gr. 50 de thiocol par jour), il peut s'accentuer jusqu'à un certain point, avec des doses plus élevées ; il dure encore quelques jours après que la médication a cessé.

On conçoit donc sans peine quels services peut rendre et rend le thiocol sous ce rapport. L'avis des auteurs est unanime à ce sujet. Il ne faut pas oublier, en outre, qu'à l'opposé de la créosote, qui est mal tolérée et qui est nocive pour l'estomac, à l'opposé du cacodylate qui, ingéré par la voie buccale surtout, provoque une haleine alliacée insupportable, à l'opposé de ces médicaments, dis-je, le thiocol est toujours bien supporté par l'estomac, même lorsqu'on le donne à des doses déjà notables (3 gr. par jour, par exemple), même lorsque l'usage en est poursuivi longuement, deux ou trois semaines et plus encore.

Je n'ai constaté, une fois, d'autre inconvénient que des poussées urticariennes, à partir d'un certain moment, poussées qui se reproduisirent à chaque reprise du médicament. Mais, il s'agissait peut-être d'un sujet réagissant souvent par de l'urticaire à l'ingestion de diverses substances alimentaires.

On conçoit l'importance qu'un tel produit prend immédiatement en thérapeutique, spécialement au point de vue bacilleux.

L'appétit augmentant, l'augmentation de poids suit rapidement, l'alimentation se fait mieux et plus facilement. En prolongeant l'usage du médicament, on pousse le sujet à la suralimentation.

Il est à peine nécessaire de faire remarquer que ces deux propriétés : antiseptique et stomachique, se complètent fort